

EDITORIAL N° 32

Cerramos un nuevo año en contexto de pandemia. Durante este último tiempo hemos visto cómo muchas de las actividades vuelven a surgir, retornan a la tan ansiada normalidad. Las risas de los chicos y las chicas volvieron a escucharse en las aulas de las escuelas primaria y secundaria, de a poco fuimos viendo el movimiento en las calles, el regreso del turismo, y el tránsito, casi ya tan caótico como hace dos años atrás. En nuestro CRUB, gradualmente vemos el transitar de los estudiantes por los pasillos, lo que denota un gradual retorno a la presencialidad. Mientras tanto, seguimos trabajando, gran parte del tiempo desde casa, para sacar el número 32 de nuestra revista. Este es un número especial para nuestro *staff*, ya que varios de nosotros cambiamos de roles dentro del equipo. Queremos mencionar especialmente a nuestro querido Gustavo Viozzi que dejó la dirección de la revista después de nueve años de compromiso y trabajo desinteresado, y

nos seguirá acompañando en el comité editorial. En esta nueva etapa, con un nuevo equipo de dirección, esperamos poder seguir brindándoles lectura apasionante “desde la Patagonia”, de la misma forma en que intentamos hacerlo siempre.

En esta oportunidad, Desde la Patagonia les ofrece cuatro artículos por demás interesantes. El primero que encontrarán trata sobre el uso de microorganismos de suelo para lograr cultivos amigables con el medioambiente. Luego, viajaremos al pasado para analizar gracias al estudio de granos de polen fósiles, cómo un episodio de calentamiento global repercutió en la distribución de la flora. Y viajando unos millones de años más atrás, nos enteraremos de algunas características de un grupo de dinosaurios muy peculiar, así como de las novedosas técnicas que se utilizan para su estudio. Después, iremos a la costa marítima para conocer de qué manera el análisis de metales pesados que se acumulan en los tejidos de depredadores tope como los cetáceos, permiten estudiar la contaminación de las aguas del mar. Para este número, estuvimos dialogando con Gloria Edelstein, una reconocida pedagoga y referente de la formación docente de nuestro país.

En la sección Desde la Patagonia les contaremos los detalles de las XIV Jornadas Nacionales y IX Congreso Internacional en la Enseñanza de la Biología que se realizó durante el mes de octubre en forma virtual y sobre la Muestra de Carreras de Educación Superior Pública de Bariloche, que alcanzó este año su cuarta edición. También ofrecemos la reseña de dos libros y algunas recomendaciones más en la sección “En las librerías”. En el espacio de arte, le tocó el turno a una gran familia de artistas de la música: los Caracoche. ¡Esperamos que disfruten de este nuevo número!